



In den Umgang mit „Lubo aus dem All“ wurden gestern Fachkräfte des LWL-Heilpädagogischen Kinderheims eingeführt. ■ Foto: Mroß

# Lubo entwickelt Gefühle

## LWL setzt pädagogisch auf „Außerirdischen“

**HAMM** ■ „Lubo aus dem All“ heißt der kleine, grüne Außerirdische, den das Heilpädagogische Kinderheim Hamm des Landschaftsverbandes Westfalen-Lippe (LWL) neuerdings in der ambulanten Jugendhilfe einsetzt: Lubo begleitet zukünftig die sozialpädagogischen Fachkräfte der Jugendhilfeeinrichtung. Denn Lubo stößt bei seinen Erkundungsflügen um die Erde immer wieder

auf Rätsel und Probleme im Umgang mit Gefühlen und anderen Menschen. Kinder helfen Lubo bei der Problemlösung. Diese Rahmenhandlung bietet einem Trainingsprogramm zur frühzeitigen Förderung sozial-emotionaler Kompetenzen eine spannende Geschichte. Der Auftakt zu dem Projekt fand gestern mit rund 50 Teilnehmern im Pädagogischen Zentrum statt. ■ **WA**